



Nota de prensa

11/11/2025

Madrid

Fundación CEA publica la “Carta al conductor anónimo” con motivo del Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Tráfico (16 de noviembre)

La organización apela a una movilidad más humana y presente bajo el lema

#ConducePresente

Cada tercer domingo de noviembre, el mundo recuerda a las personas que han perdido la vida en siniestros viales. Este año, el **Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Tráfico** se conmemora el **16 de noviembre de 2025**, y desde **Fundación CEA** lanzamos una iniciativa que busca remover conciencias: la **“Carta al conductor anónimo”**, un texto que interpela con empatía a todos los conductores, peatones y usuarios de la vía.

“Cada tercer domingo de noviembre recordamos a quienes ya no están y a quienes viven con las secuelas de un siniestro. Esta carta no señala: invita a conducir con presencia y a entender que el volante no es solo un trayecto, sino una responsabilidad con los demás”

“Cada tercer domingo de noviembre recordamos a quienes ya no están y a quienes viven con las secuelas de un siniestro. Esta carta no señala: invita a conducir con presencia y a entender que el volante no es solo un trayecto, sino una responsabilidad con los demás”, afirma **Rafael Fernández-Chillón**, presidente de Fundación CEA.



La *Carta al conductor anónimo* es una reflexión directa, honesta y humana que recuerda que “**no hay excusas pequeñas en seguridad vial**”. En ella, Fundación CEA interpela a los ciudadanos a dejar atrás las justificaciones cotidianas —mirar el móvil, correr “solo un poco”, aparcar en doble fila— que están detrás de miles de tragedias evitables cada año.

Según la **Organización Mundial de la Salud**, **1,19 millones de personas** pierden la vida cada año en el mundo por siniestros viales, y entre 20 y 50 millones resultan heridas de gravedad. Detrás de esas cifras hay historias, familias y gestos que podrían haber cambiado el final.

“*La tecnología ayuda, pero no sustituye al juicio humano ni a la empatía. Ningún algoritmo devolverá una vida ni reparará una silla vacía en la mesa. Conducir presente es el primer sistema de seguridad*”, añade Fernández-Chillón.

Extracto de la “Carta al conductor anónimo”

“No te pedimos que conduzcas perfecto. Te pedimos que conduzcas presente. Que recuerdes que en cada espejo hay una historia que quiere volver a casa. La próxima vez que arranques el motor, recuerda que no vas solo. Vas con todos nosotros.”

Para más información contacta con:

Belén Cordón Díaz del Río
Directora de Comunicación y Relaciones Externas
bcordon@cea-online.es
620 246 439 - 91 557 68 29

Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas (CEA) es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.